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人大代表
政协委员 专访

立足本职 履职尽责 为推进乡村振兴贡献力量
——访区人大代表高玉新

“能够参加这次人代会，
我感到非常自豪，今天上午
听取了区人大和法院、检察
院的报告，这三个报告围绕
全区中心工作，站位高、思路
新、语言精炼，我完全赞同这
三个报告。”区人大代表高玉
新在接受记者采访时说。

高玉新表示：“作为一
名来自农业系统的代表，我
将以这次会议为契机，立足
本职，履职尽责，重点做好
三方面的工作：一是落实好
各种惠农政策，调动农户种
粮积极性，确保我区粮食安
全和稳定；二是抓好新型农

业经营主体培育，提高我区
农业适度规模化经营水平；
三是加快现代农业综合体
建设，推进农业一二三产业
融合发展。同时，我将围绕
现代农业发展，积极建言献
策，为推进我区乡村振兴贡
献一份力量。” （王 清）

完善社区网格化管理

努力提升城市治理水平
——访政协委员胡玉建

发展社会主义民主政治
建设社会主义政治文明

“大会开幕以来，认真听取和审议了

区政府工作报告、区人大常委会工作报告
及其他报告，这几个报告总结工作实事求
是、客观真实，谋划2020年工作思路清晰，
主题鲜明，为我们做好今后各项工作，细
化了目标、指明了方向。”区人大代表庞兴
友在接受记者采访时说。

庞兴友表示：“作为一名来自区直机
关的人大代表，在以后的工作中，将把大
会的精神学习好、宣传好、落实好，切实把
机关党员干部的思想统一到这次大会的
精神上来，统一到区委、区政府的决策部
署上来。工作中突出政治功能，抓好机关

党的建设。把党的政治建设摆在首位，深
化‘不忘初心、牢记使命’主题教育成果，
着力增强机关党员干部贯彻执行上级决
策部署的积极性、自觉性和坚定性，确保
与区委、区政府思想统一、步调一致，为做
好各项工作提供坚强的政治思想保障。
进一步强化党建引领，找准党建与业务工
作的结合点，以党建工作引领中心工作的
开 展 ，履 职 尽 责 、积 极 作 为 ，认 真 落 实

‘1138’工作体系，为实现北部新区建设新
突破贡献力量。”

（李 晶）

强化引领工作 找准工作结合点

为北部新区新突破贡献力量
——访区人大代表庞兴友

“上午听了孙主任的工
作报告，感受深刻，备受鼓
舞，报告对过去一年在增强
监督实效、进一步发挥代表
作用、维护公平正义、代表
自身建设等方面进行了系
统的总结，实事求是，重点
突出。2020年的工作，安排
的目标明确，出台的措施得

力，符合群众的期盼和新形
势对人大工作的需求。”区
人大代表王斌接受记者采
访时说。

王斌表示：“作为基层
的一名人大代表，回到单位
后，我将认真贯彻落实会议
精神，进一步提高履职能
力，积极组织代表活动，为

党和政府建言献策，深入群
众，了解民情，切实听取选
民的意见建议，扎实有效的
开展工作，积极探索作为代
表工作的新方法，立足本
职，努力开创代表工作的新
局面，推进街道各项事业快
速发展。”

（李树新）

建言献策为民情 努力开创新局面
——访区人大代表王斌

“听了孙区长作的《政府工作报告》后，
深有感触、很受振奋。报告中提到新的一年

将‘防控金融风险，强化金融监管体系建设，
严厉打击恶意逃废银行债务行为，防范化解
企业金融风险，优化区域金融生态’更让我
们吃了定心丸，更加坚定了我们支持我区实
体经济，助推全区高质量发展的信心和决
心。”区人大代表肖成勇在接受采访时说。

肖成勇表示：“认真听取和审议了区政
府工作报告、区人大常委会工作报告及其
他报告，这几个报告总结工作实事求是、客
观真实，谋划2020年工作思路清晰、主题鲜
明，为我们做好今后各项工作，细化了目
标、指明了方向。回去后将抓好大会的学

习宣传和贯彻落实，组织机关党员干部认
真学习会议精神，切实把机关党员干部的
思想统一到这次大会的精神上来，统一到
区委、区政府的决策部署上来，认真落实

‘1138’工作体系，为实现北部新区建设新
突破贡献力量。将进一步对区将要成立的
城建投资集团、农业发展集团、产业投资公
司等重点集团公司的服务，积极开创新型授
信，不断优化信贷结构，扩大信贷规模。强
化对小微企业的服务，努力化解小微企业融
资难、融资贵、融资慢的问题，为小微企业提
高服务效率。 （李 晶）

提升金融服务品质 助力全区高质量发展
——访区人大代表肖成勇

“在听取了《政府工作
报告》后，我感到十分振奋、
倍受鼓舞。报告对2019年
的工作进行了全面总结，条
分缕析、客观真实。对2020
年的任务目标进行了谋划定
位，细化了措施，指明了路
径。”区人大代表闫立然在接
受记者采访时说。

闫立然表示：“会后，我
们将以昂扬的斗志、饱满的
状态、扎实的作风、务实的举
措，把会议精神传达好、贯彻
好、落实好。在下一步的工
作中，发改局将结合《政府工
作报告》中提到的十大重点
项目、十大城建工程、十大惠
农举措以及十件民生实事，

立足自身职能，做好任务分
解，谋划推进事宜。特别是
重点抓好‘十四五’项目建
设，促进有效投资，为经济发
展蓄足后劲；做好经济运行
分析、经济运行调节，为加快
济南北部新区建设贡献应有
力量。”

（李树新）

抓好规划 蓄足后劲为北部新区建设贡献力量
——访区人大代表闫立然

“今年的两会报告，亮点纷呈，
振奋人心。有高度，通篇体现了新

的发展理念；有广度，涉及到了我
区经济社会各项事业发展的方方
面面；有深度，分析存在的问题和
面临的挑战，深入、客观、全面；有
温度，规划设计的项目、工程、民生
实事好事，无不体现了以人民为中
心的发展思想。”区政协委员胡玉
建在接受记者采访时说。

胡玉建表示：“作为一名来自
基层的政协委员，我深感责任重
大，使命光荣。会后，我将迅速组
织辖区干部群众深入学习大会精

神，结合岗位职责，将大会精神贯
彻落实到具体工作中。围绕区委

‘1138’工作体系，重点在提升城市
治理水平上下功夫，完善社区网格
化管理，推进多网合一、一格通办；
积极打造社区服务品牌，坚持一社
区一品牌，集合各自优势，推出各
具特色的服务项目，通过项目化运
作、品牌化打造，逐步形成品牌效
应，打造有温度的服务标签，使城
市留得住人、生活怡人。”

（刘姝琪）

“今天，区政协十届四次会议
胜利闭幕了。这次大会是一次团

结的大会，是一次奋进的大会。
大会为下一步的工作指明了方
向，作为一名政协委员，我深感责
任重大。会后，我一定将会议精
神传达给广大干部群众，并认真
抓好贯彻落实。”区政协委员刘传
道在接受记者采访时说。

刘传道表示：“2020 年，是全
面建成小康社会的决胜之年，也
是医保基金市级统筹政策落实到
位的关键之年，区医疗保障部门
要充分履职、主动作为，坚决完成

各项工作任务。以打造‘幸福医
保、温暖济阳’服务品牌为引领，
践行为民、惠民、便民的工作理
念，广泛宣传医保政策，提高医保
业务办理水平，严厉打击欺诈骗
保行为。通过我们的努力，让全
区职工和居民都能感受到医保政
策带来的实惠、医保服务创新带
来的便利，减轻老百姓的用药负
担，进一步提升人民群众的获得
感和幸福感。”

（刘 婧）

抓好医疗保障工作 努力让群众暖心顺心安心
——访政协委员刘传道

“今天区政协十届四次会议
顺利完成了各项任务胜利闭幕，
这次会议是一次团结的大会、奋

进的大会。大会的召开，必将对
我区经济社会发展起到积极推动
作用。作为一名政协委员，我深
感责任重大、使命光荣。”区政协
委员王友斌在接受记者采访时
说。

王友斌表示“会后，我将秉承
大会精神，思想同心、步调同频，
鼓足干劲、加压奋进；以加强自身
建设为根本，持续深入学习贯彻
党的十九届四中全会、中央政协
工作会议和本次会议精神，坚持
做到同心同向，不断把牢政治高

度；以助力‘北部新区建设’为主
题，围绕全区‘1138’工作体系，聚
焦动能转换、乡村振兴、改善民生
等中心工作，不断在建言资政和
凝聚共识上双向发力，坚持做到
聚智聚力，不断拓展服务维度。
紧紧围绕征地拆迁、黄河滩区迁
建，积极探索政协协商和基层治
理相结合的新形式，努力把政协
制度优势转化为基层治理效能，
为北部新区建设贡献力量!”

（刘姝琪）

发挥委员优势 多献务实之策
——访政协委员王友斌

“通对听取本次两会的报告，

我对本年度政协和政府的工作、
目标，有了一个全面的了解，特别
是对济阳新区发展宏图战略的实
施，有了一个更深的认识。我认
为，这次会议对我们济阳在新起
点上实现新跨越，必将起到强有
力的推动作用。”区政协委员徐广
燕在接受记者采访时说。

徐广燕表示：“作为一名政协
委员，备受鼓舞的同时也深感责

任重大。会后，我将及时组织单
位员工，传达学习会议精神，同
时，立足企业实际，紧紧围绕全区

‘1138’工作体系，和大家共同谋
划好下一步工作；不断提高自身
素质，提升履职尽责能力，继续关
心群众关注的热点、难点问题，通
过深入调研，积极建言献策，为奋
力实现北部新区建设新突破做出
更大贡献。” （刘 婧）

肩抗使命责任 全力履职尽责
——访政协委员徐广燕

“2019 年 的 政 协
工作，我认为是以实
干开路、用实绩说话
的一年，更是在继承
中创新、在创新中发
展的一年。这次大会
对 2020 年 的 工 作 进
行了科学的谋划，定
位 准 确 ，可 操 作 性

强。”区政协委员张玲
玲在接受记者采访时
说。

张玲玲表示：“下
一步，我将认真贯彻落
实这次大会精神，紧紧
围绕会议部署要求，主
动强化责任担当，认真
履行委员职责，沉下身

子练内功，坚持多学
习、多调研，不断提升
自身履职能力和水平，
主动学习其他地区的
先进做法，整理成促进
我区更好发展的提案，
积极为我区的发展献
计献策、贡献力量。”

（刘姝琪）

主动强化责任担当 认真履行委员职责
——访政协委员张玲玲

集思广益共商发展大计
和衷共济同绘美好蓝图

自觉遵守禁鞭规定，防止人身伤害、火灾事故的发生。


